

EDITO DU GOUVERNEUR

LAUREAT 2023 DU CONCOURS D' ELOQUENCE

CATASTROPHE EN TURQUIE ET EN SYRIE

CONGRES DE PRINTEMPS A BESANÇON

CONGRES DU PRÉSIDENT INTERNATIONAL BRIAN SHEEHAN

LA VIE DES CLUBS

District info N°4 2022-2023

**Lions Clubs International 103 Centre-Est** 



## ÉDITORIAL







Chères amies, chers amis Lions et Léo.

Nous avons eu le bonheur de partager ensemble une journée d'exception, avec 230 participants au congrès de printemps à Besançon.

Nos amis organisateurs du club Besançon Lumière sous la houlette de la Commissaire du Congrès, Pascale et de la Présidente Brigitte, ont vécu ce congrès comme un temps de Lionisme particulièrement convivial et prospectif.

Les lauréats du concours d'éloquence nous ont enchantés lors de leurs prestations et ont su captiver l'assistance par leur verve et leur présence pour disserter sur la citation de Rémi de Gourmont :

#### « L'altruisme est un égoïste raisonnable »

Le congrès est passé, mais l'année Lion n'est pas terminée et nous devons continuer à faire des actions remarquables et à accueillir de nouveaux amis jusqu'à la fin juin.

J'ai eu la chance de participer fin mars à la visite à Paris de notre Président International, Brian Sheehan.

Brian nous a entre autres indiqué quelles étaient, selon lui, les priorités pour tous les Lions du monde.

Partager la joie d'être Lion : soyons heureux dans nos clubs et surtout, amusons-nous en faisant des actions de service, c'est le meilleur moyen d'attirer de nouveaux Lions.

Nous sommes faits pour le bonheur mais il ne nous est pas acquis.

C'est l'état auquel on aspire naturellement mais c'est à nous qu'il appartient d'en découvrir les chemins.

**Être Lion**: le Lion est un homme ou une femme qui ne cherche pas à être un homme parfait ou une femme parfaite mais pour qui le mot exemplarité n'est pas vain, car rien n'est plus efficace que l'exemplarité.

Il ne s'agit pas là de promesses mais d'un véritable programme pour le monde de paix que nous voulons. C'est à nous Lions, chacun et chacune à sa place, qu'il appartient de faire notre possible pour rendre le monde meilleur.

J'ai voulu être différente, une femme qui possède suffisamment d'énergie et de conviction pour mettre en action dans ma vie quotidienne le principe de mon idéal de Lion.

Le bonheur est généreux et communicatif, il se multiplie , il est contagieux ! Partageons-le !!!

Voir grand dans le service : n'hésitons pas à nous lancer dans de grands projets, en travaillant ensemble, en Zone, en Région, voire au National.

Anna CUPILLARD

Gouverneur 2022-2023

Une de couverture : La Gouvernance du District à la Convention nationale à Marseille ISSN 2119-8586, Dépôt légal septembre 2020, Directeur de la publication Anna Cupillard, Responsable rédaction Gilbert Puyravaud. Mise en page, infographie, ABM Graphic Lons-le-Saunier.

## WORD LAUREAT MARSEILLE

## Notre candidat du District Hector DUMOUSSET Lauréat de la finale du concours d'Eloquence à CONVENTION NATIONALE de MARSEILLE



Les membres de la gouvernance du District 103 Centre-Est étaient tous présents à la Convention Nationale à Marseille.

Les Lions du district Sud-Est nous ont accueillis au Parc Chanot dans un espace approprié où l'organisation était parfaite.

Après avoir assisté à nos réunions respectives les jeudi et vendredi, nous nous sommes retrouvés le samedi pour l'Assemblée Générale. La gouvernance se réunira très prochainement afin de partager les informations recueillies, d'orienter nos objectifs, pour vous apporter les renseignements nécessaires pour mieux SERVIR tous ensemble.

#### **Bravo Hector et Merci!**

Présenté par le Lions Club de Varennes sur Allier, Hector DUMOUSSET, 16 ans, nous avait ravi lors de la sélection du concours d'Eloquence, au congrès de printemps le 2 avril dernier à Besançon.

Nous l'avons accompagné à la Convention Nationale le 27 mai à Marseille, très confiant.

Nos espoirs ont été récompensés :

#### Hector est vainqueur de la finale du concours d'Eloquence.

Le jury a été séduit par sa brillante prestation le matin, où il a démontré aisément qu'il n'était pas d'accord avec l'auteur Rémy de Gourmont, l'altruiste n'est pas un égoïste raisonnable.

Sa seconde prestation l'aprèsmidi tout aussi convaincante, a permis au jury de confirmer Hector, finaliste de ce concours.

Les lions du district 103 Centre-Est présents à la convention ont exulté de bonheur, c'est la deuxième fois depuis sa création que le District remporte la finale.

Du haut de ses 16 ans, Hector est un garçon volontaire et déterminé.

Les Lions lui souhaitent un franc succès dans ses études et une pleine réussite dans sa vie professionnelle, ils adressent leurs félicitations aux parents, présents pour cet évènement.

Nous félicitons également les lauréats de chaque district pour leur participation et leur investissement dans ce beau challenge.

## CATASTROPHE EN TURQUIE ET EN SYRIE PLUS DE 16 000 MORTS ET DES MILLIERS DE BLESSÉS ET DISPARUS



Le 6 février 2023, 2 secousses sismiques majeures ont provoqué la plus grande catastrophe naturelle de ces 100 dernières années en Europe.

La Turquie et le Nord de la Syrie sont des régions dévastées. Notre Fondation Internationale, la LCIF, a aussitôt débloqué une subvention pour catastrophe majeure de 200.000 dollars qui a été attribuée au DM 118 Turquie, pour répondre aux besoins les plus immédiats.

La Turquie où l'on compte presque 6.000 Lions a aussitôt mis en place 2 comités dédiés à la gestion de la catastrophe, dont l'un en contact permanent avec la LCIF gère la subvention ainsi que les dons des Lions du monde entier adressés à la LCIF pour le fond dédié « séisme Turquie- Syrie ».

En effet, comme toujours lors de catastrophe de grande ampleur, il a été fait appel à la solidarité des Lions partout dans le monde. Les Lions européens ont été les premiers à répondre à l'appel.

Le plus grand **défi** était de reloger

les 1,2 million de personnes qui se sont retrouvées sans abri.

Plusieurs pays ont déjà contribué à l'installation d'une première tranche de maisons containers ainsi que des containers pour douches, toilettes, blanchisserie...

Le DM103 dans un bel élan de solidarité s'est engagé à réaliser la « rue de la France» avec 100 maisons pour un budget total de 300.000 euros.

Tous les districts ont fait appel à la générosité de leurs Clubs, beaucoup d'entre eux ont répondu.

Je remercie infiniment mon District 103 Centre-Est qui s'est mobilisé en atteignant les objectifs aux côtés de la LCIF.



## RETOUR SUR LE CONGRÈS DE PRINTEMPS À BESANÇON

Nous avons eu le bonheur de partager ensemble une journée d'exception, avec 230 participants au congrès de printemps à Besançon.



Les hymnes



Club Leo Dijon Phénix



Concours d'éloquence



Bravo au club de Besançon Lumière



et à son commissaire Pascale Roland

Nos amis organisateurs du club Besançon Lumière sous la houlette de la Commissaire du Congrès, Pascale et de la Présidente Brigitte, ont vécu ce congrès comme un temps de Lionisme particulièrement convivial et prospectif.

## VISITE DU PRÉSIDENT INTERNATIONAL BRIAN SHEEHAN ET SON ÉPOUSE LORI

À PARIS LES 24-25-26 et 27 Mars 2023















### **RÉGION 1**

Région 1 Président Emmanuel NAULIN Zone 11 Présidente Joëlle BELNAT

#### **MOULINS ANNE DE FRANCE**



Zone 12 : Présidente Michèle COURTIAL

#### **CHAROLAIS DOYEN**

Voici un panorama de nos différentes actions de cette fin 2022 et de ce début 2023.



Novembre 2022. Nous avons planté 1000 bulbes achetés directement en Hollande, qu'un ami d'une Membre nous en a assuré le transport. Ces 340 pots sont « hébergés » chez un de nos ami membre qui en assure une surveillance journalière. En fonction de l'état d'avancement de la floraison nous en déciderons le jour de la vente devant une grande enseigne de Digoin. Nous en

assurerons la vente avec quelques bénévoles qui nous soutiennent dans nos actions, vraisemblablement le premier weekend d'avril. Photo de l'équipe ayant assuré la plantation. Les bénéfices de cette vente sera totalement dédié à France Alzheimer. Merci à Jacques Theuriot pour son aide.

Le Téléthon : Nous avons distribué une centaine de documents « Promesses de don » le samedi 3 décembre dans l'espace que nous avait accordé la Direction d'Intermarché Digoin.



Décembre 2022 « Soupe des Chefs » en faveur des Enfants malades ou en situation de handicap.

Quinze chefs de la région et un traiteur nous ont offert 496 litres de leurs délicieuses préparation. La vente a été organisée sur deux jours à Digoin, la première le vendredi 25 novembre dans la galerie marchande d'Intermarché et la seconde pendant le Marché de Noël organisé par la municipalité de Digoin les 16 et 17 décembre. Nous devons remercier nos partenaires « Le Petit Pingouin », Alibee by PVP et l'agence du Crédit Agricole de Digoin ainsi que les Digoinais nous ayant adressé des dons.

Le résultat net destiné aux Enfants : 2209.46 €



Dernière action : « Vos lunettes ont un Cœur . Nous avons effectué le tri et le comptage des lunettes collectées depuis octobre en partenariat avec L'opticien Laure Buchery qui nous assure également plusieurs dizaines de dépistages gratuits lors de la journée de la vue que nous avions organisée le jeudi 13 octobre dernier.

Nous allons donc expédier quatorze cartons de lunettes et étuis.

2217 paires de lunettes usagées

182 montures neuves du déstockage de notre partenaire pour un montant du CERFA rédigé par Medico de 8255.92 €

864 étuis.



Action en cours : collecte de clichés radiographiques : En partenariat avec les Mairies de la région, les cabinets médicaux, les cabinets d'infirmières, les EHPAD, les laboratoires, les pharmacies nous avons à ce jour collecté plus d'une tonne de clichés qui seront rapidement expédiés à une entreprise de recyclage de ce type de produit. Nous devons en retour recevoir un montant représentant la valeur des oxydes recueillis qui sera accompagné d'un certificat de destruction.

#### **VAL-MONT EN BOURGOGNE**





## RÉGION 2

Région 2 Président Philippe PATTINIEZ Zone 22 Président Joël BARBEILLON

#### **BEAUNE COTE D OR**

Un combat pour la vie Des tulipes contre le Cancer

55 clubs planteurs, 4 000 bénévoles, 4 millions de bulbes plantés chaque année, ce qui représente 60 tonnes à réceptionner chaque automne, à répartir entre les différents clubs planteurs, puis à mettre en terre.

Pour la gestion de l'ensemble de cette opération 100% Lion, les clubs concessionnaires ont formé une SCIC (Société Coopérative d'intérêt Collectif), sans but lucratif.



La qualité des fleurs, mais aussi la destination locale des dons recueillis est un aspect spécifique de l'action « Des tulipes contre le cancer », tout en privilégiant les relations avec les généreux donateurs.

Ce sont donc les hôpitaux ou CHU locaux, les centres de soins de proximité et les autres établissements de santé ayant des services d'oncologie qui en bénéficient directement.

En trente années, l'opération « **Des tulipes contre le cancer** », a généré plus de 22 millions d'euros en faveur de la lutte contre le cancer, se positionnant ainsi parmi les premières dans ce domaine.

Voilà résumée en chiffre l'opération « Des tulipes contre le Cancer » qui a pris naissance en avril 1988 à Falaise, dans le District 103 Normandie.



Le slogan « Chaque tulipe un pas contre le cancer » lancé par le Lions Club de Falaise a été repris chaque année par de nouveaux clubs Lions.

Dans notre district, les clubs de Chalon sur Saône, Macon et Monceau les Mines ont précédé le club de Beaune qui a lancé l'opération cette année, devenant le cinquante cinquième club-planteur.

Pour tous les clubs-planteurs la première démarche à effectuer est de trouver un terrain de plantation qui doit répondre à différents critères : facilité d'accès et de parking étant les premiers.

Pour sa première année, le club de Beaune a eu la chance de bénéficier d'un terrain, prêté gracieusement par McDonald 's-France, proche de Beaune, et bénéficiant d'un parking.

C'est donc fin octobre que **60 000 bulbes** ont été mis en terre, à l'aide d'une machine à planter propriété de la SCIC.

Quelques mois après, à l'arrivée des beaux jours du printemps, les premières tulipes ont pointé, donnant à ce champs un petit air de Hollande.

Les premiers visiteurs, intrigués par ces magnifiques couleurs ont été accueillis par les bénévoles, Lions locaux, Leo ou amis, par les paroles suivantes : pour un don de 10 euros, nous vous offrons un bouquet de 15 tulipes, que vous pouvez aller cueillir sur le champ si vous le souhaitez.

Participer à la lutte contre le cancer en cueillant des tulipes directement sur le champ a enchanté les visiteurs qui n'ont pas manqué de faire circuler l'information auprès de leurs amis et connaissances.

Les premières tulipes ont été cueillies le 3 avril, et les dernières le 8 mai, par plusieurs dizaines d'enfants de Beaune, Montagny et Levernois, invités gracieusement.

A la demande générale, cette action sera reconduite l'an prochain, et d'ailleurs, les 60 000 bulbes sont déjà commandés !



Tournoi de golf Trophée Lions Sports Action

Pour la seconde année consécutive, le Lions club de Beaune a organisé, le samedi 13 mai dernier, un tournoi de golf s'intégrant dans la 20e édition du Trophée Lions Sports Action en soutien des enfants atteints de cancers et de leucémie.



Parmi les 45 golfeurs se sont affrontés sur le magnifique parcours du golf de Levernois, neuf des meilleurs d'entre eux ont été sélectionnés pour participer à la finale régionale Bourgogne Franche-Comté qui se déroulera le 26 août prochain sur le green du golf du Val de Saône à Vernantois.

A l'issue de cette journée qui s'est déroulée sous un soleil voilé malgré tout bien présent, Brigitte Lucenet-Perche Déléguée régionale LISA a assisté à la séance de remise des récompenses où tous les participants se sont vu remettre différents flacons de grands crus offerts par nos généreux donateurs et se sont promis en se quittant, de revenir l'an prochain pour disputer la 21ème édition.

Grâce à leur participation et celle du Groupe Guyot, notre sponsor traditionnel sur cette opération, la somme de 1500 € a pu être réunie qui sera intégralement reversée au profit de LISA et des associations impliquées dans la lutte contre ces fléaux que sont les cancers infantiles.



## RÉGION 3

Région 3 Michèle CORBEL-TESSIER

#### FINALE DE REGION 3 DU CONCOURS D'ELOQUENCE

Anna CUPILLARD Gouverneur et Michèle CORBEL TESSIER présidente de region 3 félicitent les finalistes (Quentin DÉCHAUX, Nils KUBAT et Enzo CIVADE)



Ils étaient trois en lice pour la finale de région du 35e concours d'éloquence du Lions club national qui avait lieu samedi aprèsmidi 18 mars, salle Edgar-Faure au sein de la mairie, mise à disposition par la Ville qui soutenait l'événement.

Sur scène, l'un après l'autre pendant dix minutes chacun, Quentin Dechaux, 18 ans élève en terminale au lycée Armand-Peugeot à Valentigney, Enzo Civade 19 ans, étudiant en psychologie à Besançon et Nils Kubat 16 ans, élève en 1re au lycée Charles-Nodier à Dole ont, avec conviction, mis en avant leur capacité d'orateur, tous trois s'étant qualifiés aux finales de zones respectives des Lions clubs les présentant.

« L'altruiste est un égoïste raisonnable » (Remy de Gourmont, écrivain de la fin du XIXe siècle), sujet de l'épreuve, a été traité par les candidats devant un jury formé de Michèle Corbel-Tessier, présidente de région de Lions Louis-Pasteur, Céleste Léger, biographe, Dominique Simula, ingénieure hospitalière, Élisabeth Lyet, professeure de français, et Laurianne Petitjean, avocate. Élocution, (capacité à convaincre, discours expressif, construit, persuasif), argumentation (respect du sujet, approche structurée, clarté des propos), et aisance (gestion du stress, capacité à se présenter) ont fait partie de la grille de cotation pour départager les orateurs.

#### • Un billet pour la finale de district

Après délibération du jury, c'est le Dolois **Nils KUBAT** qui a remporté cette finale et son billet pour la finale de district qui aura lieu à Besançon le dimanche 2 avril lors du congrès du Lions. Ce lycéen de 16 ans a su placer sa

voix, ses expressions de visage, sa gestuelle sans exagération, son occupation de l'espace, sa capacité de synthèse, a présenté un texte clair, préparé et travaillé avec soin. Lors de la finale de district, Nils aura à cœur de défendre son lycée, sa section du Lions club et la cité de Pasteur.

À l'issue du concours, Anna Cupillard, Gouverneur de district a chaleureusement félicité le vainqueur et les deux autres candidats pour leurs prestations. Particulièrement émouvant, le candidat de Besançon, Enzo CIVADE non voyant, a remercié le Lions pour lui avoir permis d'acquérir un chien guide d'aveugle, présent avec lui lors du concours. « Il m'a changé ma vie », a-t-il expliqué avec émotion.

#### Zone 31 Présidente Sophie SANDRI

#### **BELFORT CITE**



Action Lider Diabète organisée par le Lions Club belfort Cité le 25 février 2023.

3 médecins, 9 infirmières ou élèves infirmières, 11 Lions, 4 membres de l'Association des Diabétiques du Territoire de Belfort (116h de don de soi) ont permis de faire 910 glycémies : 50 hors limite dont 16 diabétiques mal équilibrés et 34 diagnostics de diabète méconnus à confirmer par de nouveaux examens. L'accueil du public est particulièrement reconnaissant.

#### **COMTESSE HENRIETTE MONTBELIARD**

10 mai 2023

Jour le plus Lions au Club Comtesse Henriette Montbéliard

Le Lions Club Comtesse Henriette de Montbéliard a remis, sous la présidence de Sébastien Etienne pour le "Jour le plus Lions", le fruit des actions du club pour l'année écoulée, placée sous le thème du handicap.



Les associations ASCAP Handi'capable, Action Philippe Streit et la BourguiRun ont reçu des soutiens financiers pour leur engagement et leur investissement. Ces aides seront dédiées à l'achat de matériels et équipements utiles aux personnes en situation de handicap.

Le Lions remercie les généreux donateurs et partenaires de leurs actions, parmi lesquels, l'artiste peintre Christof Monnin, le chanteur et animateur Krys Florian, le Musée de l'aventure Peugeot, Victor et son équipe du Restaurant La Rotonde qui ont organisé et accueilli l'évènement.

Tous les membres du club associent à ce moment leur Chef du protocole et ami, Alexandre Gauthier, en convalescence, dans l'attente de le retrouver rétabli.

#### **VESOUL EDWIGE FEUILLERE**

**MARCHE ECO-RESPONSABLE** du 26 mars organisé par le Lions club Vesoul Edwige Feuillère :







une invitation à revenir à l'essentiel Pour cette 5ème édition 33 exposants, avec la volonté de concevoir des produits respectant les principes du développement durable et de l'environnement avaient répondu présents à notre appel.

La moitié participait pour la première fois à notre marché, répartis dans les 3 thèmes retenus, à savoir : producteurs bio locaux, artisanat à partir d'objets recyclés, associations œuvrant dans la protection de l'environnement. Forgeron, déco industrielle, bijoux et figurines à partir de capsules de café ; producteurs de miel, d'œufs, de légumes et plants bio, soupes et confitures élaborées par des résidents du groupe associatif Handy'up à partir d'invendus de supermarché, mobilier en bois de récup' réalisé par des salariés en réinsertion, information sur la collecte des bio-déchets par le SYTEVOM, LPO, SEL(système d'échange local).

Une belle diversité d'exposants qui a su séduire un public curieux, venu en nombre (650 visiteurs) intéressé par leur démarche créative et par la variété des informations à collecter. Pour compléter ce marché et tout en restant dans le même thème, les 39 affiches du concours d'affiches de l'environnement représentant les 9 établissements participants étaient exposées sur des grilles sur le pourtour des Halles, attirant ainsi parents et enfants des écoles concernées. La sélection du club a été faite sur place et 2 classes ont été récompensées au niveau du district lors du congrès de printemps de Besançon. Les bénéfices de cette manifestation participeront au financement d'actions en faveur des enfants des écoles primaires : visite du Sytevom, poursuite des jardins pédagogiques.

#### **VESOUL CITE**



**Zone 32 Présidente Christine Maurice** 

#### **BESANCON LUMIERE**

Une soirée gastronomique du Lions s'est déroulé à « Cuisine Mode d'Emploi » le mardi 7 mars en présence de M. Colombet, Préfet du Doubs, de notre Gouverneur et des Présidents des clubs de Besançon Cité et Lumière.



Des chefs étoilés étaient également présents pour féliciter les 12 apprentis à qui nous avons offert, à chacun, un livre de cuisine et un couteau de sommelier.

L'action de distribution de cadeaux aux enfants atteints de la mucoviscidose s'est poursuivie ce mois de mars au moment de leur bilan annuel au CHU de Besançon.

Nous avons pu encourager notre candidat finaliste au concours d'éloquence régional qui se déroulait le 18 mars à Dole. Enzo,



déficient visuel soutenu par le club depuis plusieurs années, était venu accompagné de son fidèle compagnon à quatre pattes, Ooper.

Il n'a malheureusement pas remporté la victoire face à son concurrent dolois mais nous sommes très fiers de sa prestation.

Le congrès de printemps du District qui s'est déroulé les 1 et 2 avril à Besançon, organisé par notre club, a été une réussite. Même si le temps était plutôt humide dimanche, Mme la Maire nous a accueillis chaleureusement et l'ambiance auprès des congressistes était très conviviale. L'ensemble des membres s'est impliqué dans le bon déroulement de cet évènement afin d'accueillir au mieux nos invités et de soutenir Pascale Roland, commissaire du congrès, qui a organisé ces deux journées d'une main de maitre!



Nous avons décidé dernièrement de soutenir une classe de 5ème du collège des Clairs Soleils de Besançon à hauteur de 600 € afin de les aider à financer une partie de leur voyage scolaire qui durera 3 jours et 2 nuits à la découverte de nombreux lieux historiques de Bourgogne. Les professeurs en charge de ce voyage sont venus nous remercier mardi 3 mai lors de notre réunion statutaire ; ils nous ont précisé que cette aide précieuse va permettre à l'ensemble de la classe de participer au séjour et ainsi ne laisse personne de côté.

Avec les recettes de la vente de roses jaunes réalisé fin 2022, le club a souhaité offrir une promenade en bateau-mouche sur le Doubs aux résidents de l'EHPAD Korian Vill'Alizé de Thise. 12 résidents, 6 accompagnants et 2 membres du club ont ainsi réalisé cette jolie croisière qui permet de découvrir le patrimoine architectural exceptionnel de notre ville sous un autre angle.

Enfin, nous sommes heureux de vous annoncer la naissance prochaine d'un club LEO sur Besançon! A la demande de notre Gouverneur, Anna Cupillard, notre club a accepté avec plaisir d'être « club parrain » et nous avons invité 3 futurs membres à notre dernier repas afin de mieux les connaitre. Reste quelques formalités administratives à finaliser mais ce club LEO qui à l'air plein d'énergie devrait voir le jour avant la fin de l'année.



District Info Juin 2023

Zone 33 : Présidente Christine BUSSOD LONS LEDONIS



#### **MOREZ 2000**



# Un total de 5100 € Mebde du Mzut-Junz pour « Femmes debout »



Le 30 mars 2023 le Lions club Morez 2000 remettait le bénéfice intégral du concert FMR du 11 mars « Des femmes jouent pour

des femmes » à l'association jurassienne « Femmes debout ». La soirée du 12 mars à Poligny rapportait 2600 euros. Ce qui fait un

total de 5100 €. Créée en 1996, l'association vient en aide aux femmes victimes de violences. La cérémonie se déroulait au siège de Dole. Du matériel pour améliorer le quotidien des bénéficiaires du second appartement est déjà en commande : meubles de cuisine, micro-ondes, etc. Cette remise de fonds était l'occasion de remercier encore Anne-Marie Borgeais pour son investissement dans la composition de l'orchestre FMR de 80 super nanas bénévoles et l'organisation des répétitions (cf. édition n° 276 du 23/03/23). Une très belle expérience humaine pour les musiciennes qui étaient dirigées par la talentueuse cheffe d'orchestre bénévole, Delphine Bonyalot.

H.P

### **ILS NOUS ONT QUITTÉS**

Jean Pierre MILLE, club de Dijon Argo
Colette BRESSAND, club de Pontarlier Toussaint Louverture
Jacques RENON, club de Sens
Robert GAUTHIER, club Val de Saône
Jean-Pierre POITREY, club de Dole



#### **AGENDA**

#### **SAMEDI 17 JUIN**

passation de pouvoirs des Gouverneurs

#### **7 AU 11 JUILLET**

**106**ème Convention internationale de Boston

#### **MERCREDI 23 AOÛT**

Journée Porte Ouverte Arcenant - Assemblée Générale VPA

#### https://www.lions-district-centre-est.com

Toute l'actualité de notre district



**Lions Club - district 103 Centre Est** 

#### PROCHAINE EDITION DU JOURNAL DE DISTRICT : sortie prévue 15 novembre 2023

Envoyer vos articles (en format Word) et vos photos (en format jpeg) avant le 15 octobre 2023 à communication@lions103ce.org

District Info Juin 2023